Barcelone, le 29 janvier 1964.

Monsieur J. M. Vidal, "Nice-Médical", 24, rue Verdi, N i c e .-

Cher Monsieur,

De passage à Barcelone, j'ai reçu votre lettre du 6 courant et je vous en remercie beaucoup.

Malheureusement, je ne puis pas vous rejoindre à Nice ni à Alger en ce moment. A Alger, parce que je voudrais y aller su mois de mars; à Nice, parce que vous n'y êtes pas.

Je pars un de ces jours pour la Suisse et le Nord de l'Europe, mais comme je pars en voiture je pourrai, peut être, vous parler par téléphone et, si vous êtes déjà de retour à Nice, nous ferons un rendez-vous.

Si par hasard je ne puis pas vous téléphonner parce que vous n'êtes pas rentré à Nice, je vous prie de m'écrire à:

Don Juan Recagno, pour M. Fernando Rubió, o/ Rosellón, 154 - Barcelone (Espagne), où je reçois tout mon courrier en Europe, pendant mon séjour par ici. Je pense rentrer à Mexico au début du mois d'avril.

Je suis content que "Laboratorios Andrómco" d'Espagne ait pris un abonnement à votre revue "Nice-Médical".

Dans l'attente de vous revoir bientôt pour préparer nos affaires futures en Algérie, je vous prie d'agréer, Monsieur Vidal, l'expression de mes meilleures amitiés,